

Ressort: Entertainment

Das Geheimnis der Ewigkeit vor exotischer Landschaft

Cavalluna begeisterte viele Pferde Fans

Köln, 01.05.2023, 09:42 Uhr

GDN - Die Zuschauer in der Lanxess Arena in Köln konnten ihre Erwartungen kaum zurück halten. Denn Mythos, Leidenschaft und Vergangenheit, sowie der Kampf um die Existenz eines Dorfes das ohne einen sagenumwobenen Stein verloren ist, war Inhalt in Europas größter Pferdeshow „Cavalluna“.

So begeisterten z.B. die beliebten Trickreiter der Hasta Luega Academy aus Südfrankreich mit waghalsigen Stunts neben und unter den Pferden, als auch die putzigen Mini - Shettys aus Italien die dafür sorgten die Herzen von Jung und Alt in wenigen Sekunden zu erobern.

Großen Applaus erhielt auch das Equipteam aus Portugal die mit einer harmonischen Darbietungen in Form einer klassischen Dressur die Gäste erfreute.

In der Tat wurde alle Aufführungen stets durch die sich immer wieder ständig wechselnde beeindruckenden Hintergrundbilder untermalt, wo auch das Team von Sebastian Fernandez einem Meister der Doma Vaquera, in der neuen Show „Geheimnis der Ewigkeit“ die traditionelle Reitweise der Rinderhirten gekonnt zum besten gab. „Die Erfolgsgeschichte geht weiter“, erzählt von dem Abenteuer der Eingeborenen Maney vom Stamm der Guyavos und dem am Ende des Landes lebenden Hirtenjungen Joaquim, der sich -ohne von der Mission des anderen etwas zu wissen- auf eine spannenden Reise durch Mittelamerika macht um den sagenumwobenen Stein der Ewigkeit an seinen Ursprung zurück zu bringen.

Sein Weg bringt den Jungen in gefährliche Situationen. Arturo der sich als machtbessenen Anführer der wilden Cocorochos, zeigt und alles versucht den Stein für seine Zwecke zu erobern, hält weitere Gefahren bereit.

Alle Szenen wurden im Zusammenspiel von insgesamt 60 Pferden zu einer Tanzshow der Superlative. Die fantastischen Reiteinlagen mit einer ja fast schon akrobatischer Aufführung vor einer Kulisse von wunderschönen exotischen Landschaften, malerischen Küsten, den farbenfrohen Dörfern, begeisterte das Publikum stets auf neuste, besonders als archaische Tempel das Bühnenbild veränderten. Dem jungen Publikum gefiel in diesem Zusammenhang die tanzenden Palmen im Hintergrund.

Das Fiebern ob Mamey und Joaquim es schaffen, Arturo die Stirn zu bieten und den Stein zurückzubringen erfüllte sich zum Schluss der Show als beide das Dorf Guyavos erreichen

mit dem Stein der Ewigkeit .Alle Teilnehmer von Cavalluna wurden zum Schluss des Events mit lang anhaltende Ovationen bedacht, wo die Jungen Zuschauer die Möglichkeit hatten das eine oder andere Pferd zu streicheln. Gleichwohl war es schön auch einmal eine Veranstaltung zu erleben die auch ohne Pyrotechnik das Publikum begeistern konnte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-124473/das-geheimnis-der-ewigkeit-vor-exotischer-landschaft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com